

El cuerpo de sinodales lo aprobó con mención honorífica

## MARCO AURELIO GÁMEZ SERVÍN, LOGRA DOCTORADO EN DERECHO



Con mención honorífica logró el Doctorado en Derecho por la Universidad Xochicalco, Campus Mexicali, el abogado mexicalense MARCO AURELIO GÁMEZ SERVÍN, más conocido en los escenarios político y empresarial como "El Emperador". El cuerpo sinodal estuvo integrado por el Dr. ÓSCAR MOLINA, EL Dr. JUAN GUILLERMO LÓPEZ CHACÓN y el Dr. SERGIO JESÚS QUIROZ VALDEZ, quienes resolvieron aprobar al sustentante por unanimidad.

MEXICALI.- Son muchos los bajacalifornianos que quieren sacrificarse por el amado pueblo, impartiendo justicia como magistrados federales. Por ejemplo, están en la lista de futuros candidatos, JULIO RUBIO, esposo de la directora de la Facultad de Derecho de la UABC, ANA CANALES; el corredor público de Mexicali, EDUARDO MANUEL RUIZ OROZCO; el presidente del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa, CARLOS MONTERO; el consejero de la Judicatura, HÉCTOR ORLANDO DÍAZ CERVANTES, y GUSTAVO ADOLFO MARTÍNEZ REYNAGA, quien tiene su base sindical en el Ayuntamiento de Mexicali, pero desempeña un cargo de confianza en el Sistema Estatal Penitenciario. Igualmente, aunque ya esta designada para magistrada del Tribunal Superior de Justicia, se anotó para ser candidata a magistrada federal y apareció en la lista, la licenciada KARINA ACOSTA DUÉÑEZ, todavía juez civil, esposa del titular de la Consejería Jurídica del Gobierno del Estado, JUAN JOSÉ PON MÉNDEZ. Asimismo, DANIEL SOLORIO BANDA, hijo del Mtro. DANIEL SOLORIO RAMÍREZ, lo mismo que LUCÍA ARIANA MIRANDA, ex comisionada del Instituto Estatal de Transparencia, y el excelente juez federal, JOSÉ RIVAS GONZÁLEZ y JULIO CÉSAR DÍAZ MEZA, quien labora en la Consejería Jurídica. También está en la lista como posible candidata a magistrada federal, la licenciada KARINA MOLINA ÁLVAREZ, ex esposa del diputado JUAN MANUEL MOLINA, lo mismo que el Dr. MARCO AURELIO GÁMEZ SERVÍN, "El Emperador", y LUIS ALGORI FRANCO, ex funcionario estatal y MOISÉS ANGUIANO ESCOBEDO.

Verdaderamente lamentable el rol asumi-



Empresarios de la comunidad oriental encabezados por ALBERTO LEE, se reunieron en el Imperial Garden de la avenida Madero con el director de Seguridad Pública Municipal de Mexicali, LUIS FELIPE CHAN BALTAZAR, quien ha sostenido encuentros de trabajo con diversos grupos de la sociedad para pulsar sus inquietudes respecto a la forma en que se puede mejorar o garantizar un entorno más seguro y pacífico para los ciudadanos.

do por la titular de la Secretaría de Cultura del Gobierno del Estado de Baja California, ALMA DELIA ABREGO CEBALLOS, con relación a la quemadura por descarga eléctrica sufrida por una niña en el Centro Estatal de las Artes, en Mexicali, mientras dibujaba en la exposición denominada "La Oreja de Van Gogh". También trataron de ocultar el hecho que puso seriamente en peligro a la pequeña estudiante de pre-escolar, pues al rozar una pierna con los cables que conectaban una lámpara que estaba en la mesa donde dibujaba, ocurrió un corto circuito que le produjo lesiones en el área del muslo. Los cables "estaban pelados", es decir, prácticamente en alambres, sin plástico, lo cual resulta criminal, máxime que de las millares de personas que han acudido a la exposición, más de mil son niños. La niña fue atendida en un hospital particular. A estas horas era para que ALMA DELIA hubiera por lo menos lamentado los hechos mediante un boletín de prensa, toda vez que el Centro Estatal de las Artes depende de la Secretaría a su cargo. La directora de la exposición, MARIANA GARCÍA VELÁSQUEZ, ocultó originalmente a los padres de la niña la lámpara con los cables "pelados", pero ante la presión del papá

finalmente se la mostraron, pero ya la habían "reparado", así que se la presentaron con cinta negra que cubría los alambres, en lo que la vox populi conoce como "chicanada". Otro detalle a todas luces repugnante, fue que un sujeto de nombre ANTONIO VALDEZ, quien es promotor y directivo de la citada exposición, citó en el estacionamiento del CEART al padre de la menor, para decirle que en ese instante estaba dispuesto a hacerle una transferencia bancaria para reparar el daño. La niña llevaba medias y como una se achicharró a consecuencia de la descarga, le preguntó cuánto le había costado el par, para en ese momento transferirle el recurso. ¡Increíble!

Todo parece indicar que los empresarios dueños de la exposición no tienen ningún seguro para responder ante un posible accidente, como el ocurrido a la pequeña. Y los boletos no son precisamente baratos.

Tremenda balconeada le están dando en las redes sociales al magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, ALEJANDRO ISAAC FRAGOSO LÓPEZ, por la contratación de un palco en el estadio de beisbol profesional, con car-

go al presupuesto del Poder Judicial del Estado por la cantidad de 453 mil 600 pesos, dinerito que a estas horas ya debe haber caído en alguna de las cuentas bancarias del vaqueton presidente del Club, DIÓ ALBERTO MURILLO o en la de alguno de sus hijos. El pretexto para la renta del palco es "con la finalidad de otorgarse como estímulo a los empleados del Poder Judicial del Estado, con motivo de los diversos festejos o eventos que se celebran durante el ejercicio fiscal; asimismo, como incentivo y motivación laboral como reconocimiento a su desempeño". ¡Sí Chucha!



**Hay polémica por la aparente renta en más de 400 mil pesos, con cargo al presupuesto del Poder Judicial del Estado, de un palco en el estadio de beisbol profesional de los Águilas de Mexicali.**



**¡INCREÍBLE! Pretendieron ocultar el accidente donde una niña resultó con quemadura en la exposición "La Oreja de Van Gogh", en el CEART, al recibir una descarga eléctrica, al tocar sin querer los cables de una lámpara que estaban "pelados". Pretendieron indemnizar a los padres de la niña, con el valor de la media que se dañó por la fuerte corriente eléctrica.**



Las Memorias del Nacori  
Don Augusto Hernández Bermúdez y la próxima Serie del Caribe 2025.  
Por RAFAEL "Nacori" MENDOZA MADRID

La inconfundible voz de la crónica deportiva que seguramente habrá de extrañarse tanto en la inauguración como en el desarrollo de la segunda serie del Caribe por celebrarse en el Estadio de Béisbol "Águilas de Mexicali, o como se le llame ahora, será la del entrañable ícono de la locución mexicalense, Don AUGUSTO HERNÁNDEZ BERMÚDEZ. A él le tocó por primera y única vez cumplir con esta importante tarea con el amor y el profesionalismo que supo imprimirle siempre a su trabajo durante la presentación de la Primera Serie del Caribe en Mexicali, en febrero del 2009. "El Señor Bermúdez", como lo llamaba cariñosamente en vida un pueblo cachanilla agradecido con su persona, lamentablemente falleció víctima de un paro cardíaco, aquí, en su segunda tierra a la que tanto quiso, el 29 de febrero del 2009, precisamente en año bisesto, a la edad de 82 años. Como ya es del conocimiento público, llegó a Mexicali en busca de mejores horizontes a la edad de 18 años procedente de San Cristóbal de Las Casas, Chiapas, donde nació el 13 de Julio de 1929. Llegó a lo que sería para siempre su segunda Patria, el 23 de Mayo de 1946, trayendo en su equipaje sin regreso su certificado de telegrafista por lo que luego de estudiar por correspondencia radio electrónica, lo que le abriría las puertas para trabajar primero como radio-técnico en la XED, apoyado por su propietario fundador Don CARLOS BLANCO LÓPEZ, quien luego le dio la oportunidad de tomar el micrófono después de haber pasado los rigurosos exámenes que se exigían en esa época para llegar a ser locutor. En una entrevista en la que narró pasajes emotivos y sobresalientes de su vida, recordó cuando recibió una dura reprimenda de parte de su patrón, Don CARLOS BLANCO LÓPEZ, por haberse atrevido a transmitir, sin contar con la autorización oficial para ello el noticiero de radio, cuando el locutor encargado de hacerlo no se había presentado a trabajar. "Pero grande fue mi sorpresa, cuando de pronto me llamo Don Carlos preguntándome que, si quería seguir transmitiendo el noticiero y cuando le reflexioné que, si tenía ganas de hacerlo, pero no tenía autorización de locutor, me ordena con voz autoritaria: "Pues sigalo haciendo, que de la autorización oficial yo me hago responsable". Ya cuando las oficinas Administrativas de la XED estaban por la Avenida Zacatecas y Calle Séptima de Pueblo Nuevo, Don Augusto y yo, nos convertimos luego en dos grandes amigos, que acostumbramos reunirnos por las tardes con nuestras respectivas novias en los jardines arbolados ubicados en los alrededores del Palacio de Gobierno, hoy Rectoría de la UABC, pasando momentos románticos cuando de pronto, al empezar a llover, nos metíamos las dos parejas a su Chevrolet convertible modelo 1953 a esperar que pasara la tormenta. AUGUSTO fue siempre un convencido fan de Los Águilas de Mexicali, por lo que siempre recordaba emocionado, cuando su primera emotiva no encontraba que nombre ponerle a su equipo de béisbol profesional.

CASA UMBRAL  
VALLE DE GUADALUPE, B. C.  
f @ CASAUMBRA  
www.casaumbra.com

ENSENADA  
TIERRA MAJESTUOSA

RESORT  
Maglén  
www.maglenresort.com

**ENSENADA.-** Cuentan que al Valle de Guadalupe regresaron las amenazas de clausura y los intentos de extorsión, por parte de funcionarios de la Dirección Municipal de Administración Urbana.

Que a empresarios y comerciantes de la zona les habían dejado descansar, pero que de nuevo los traen de encargo.

Que como en el pasado, el pretexto sigue siendo el mismo: expedientes incompletos por parte de empresarios y comerciantes.

La alcaldesa de Ensenada, CLAUDIA AGATÓN, manifestó hace semanas que si hubo malas prácticas y proceder por parte de funcionarios públicos, era cosa del pasado. ¡Que en su gobierno ya no!

Ahora sí que a manera de consejo gratuito, sería bueno que el director de Administración Urbana, MARCO ANTONIO OROZCO, revise bien el proceder del personal bajo su mando.

Y lo otro, verifique quien anda sembrando el "terror" en el Valle. Capaz que hasta seudo servidores públicos están involucrados.

Las de ellos fueron apenas manifestaciones de compromiso, para no verse mal, para cubrirse de posibles salpicaduras.

Mientras tanto por acá el barrio sigue pateando, molesto, decepcionado. Y no es para menos.

Por eso la gobernadora MARINA DEL PILAR ni se inmutó. Por eso su secretario de Turismo, MIGUEL AGUINIGA RODRÍGUEZ, tampoco.

La mandataria y su colaborador sabían que el cobro no tendría reversa.

Por los rumbos de San Quintín los comunicadores que conforman la Asociación de Periodistas del Sexto Municipio (APSEM), eligieron a VÍCTOR GONZÁLEZ CESEÑA como su primer presidente.

Hay legisladores y gobernantes que públicamente se opusieron al cobro de 42 dólares a turistas de cruceiro, aún a sabiendas que sus reclamos no encontrarían mayor eco.

Pero ya dijo la presidenta CLAUDIA SHEINBAUM que tampoco será un cobro de sopetón, sino de a poquito.

El resto de la mesa directiva quedó integrada de la siguiente manera: ANGEL ANGUIANO GONZÁLEZ, vicepresidente, KARLA CHACÓN GARCÍA, secretaria, y SANDRA LUZ UZZCANGA, tesorera.

**A MARCO ANTONIO OROZCO, director de Administración Urbana, le urge desistirse a la dependencia de los señalamientos de extorsión que acusan empresarios del Valle.**

**La gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA sabía que no habría reversa en el cobro a turistas de cruceiro. Por eso ni se despenó en manifestaciones de rechazo. Varios de sus correligionarios se desgararon las vestiduras apenas para no verse mal.**

**VÍCTOR GONZÁLEZ CESEÑA (al centro) fue electo primer presidente de la Asociación de periodistas del Sexto Municipio.**